

# José Carreras, ténor réputé, visite le lycée Nocedal, au Chili

En una de las comunas más pobres de Santiago de Chile, se alza el colegio Nocedal. Allí se ha formado una orquesta infantil, que recibió al tenor José Carreras el pasado 7 de octubre.

23/10/2011

C'est au coeur de l'une des communes les plus pauvres de

Santiago du Chili que se dressent les deux lycées promus par la Fundación Nocedal.

C'est là aussi que s'est constitué l'orchestre Nocedal de La Pintana: créé en 2001, il est devenu l'un des meilleurs de la Région Métropolitaine. Les jeunes musiciens ont reçu le ténor catalan José Carreras le 7 octobre dernier, lors d'une journée inoubliable pour les élèves-musiciens de cet orchestre symphonique Nocedal de la Pintana. Cet établissement scolaire, du quartier El Castillo, a donc accueilli l'illustre ténor José Carreras qui chantera ce soir au Movistar Arena.

Miguel Arce, directeur du lycée s'est exprimé devant cet artiste : Il y a seize ans notre équipe a relevé le défi de construire Nocedal, animés par l'esprit de saint Josémaria, votre compatriote, cher don José. Elle a adopté la devise de ce saint : « Rêvez

et la réalité dépassera vos rêves ». Et c'est en rêvant que nous avons aujourd'hui, parmi nous, dans la cour du lycée, l'un des plus grands représentants du chant lyrique. Vous êtes le cadeau immérité que Dieu a voulu faire à notre lycée ».

Tout de suite après, l'orchestre symphonique Nocedal, dirigé par Fernando Saavedra, interpréta le Finalde la symphonie n°2 de Tchaikovsky et un extrait de la musique de la bande originale du film “ Pirates des Caraïbes ”

Après une longue “standing ovation”, le directeur fit un présent à José Carreras qui encouragea ces jeunes à poursuivre dans cette lancée:

”Je tiens à vous remercier pour le cadeau que vous m'avez fait en m'invitant ce soir chez vous. Je veux féliciter tous les jeunes instrumentistes et leur directeur pour ce travail fantastique et je

félicite aussi de tout cœur leurs familles, leurs parents qui appuient cette démarche. Ne vous lassez pas de travailler et de progresser car la musique est l'un des arts les plus enrichissants pour ceux qui la pratiquent ».

Article paru dans le quotidien chilien

**El Mercurio, 8-10-2011**

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/jose-carreras-tenor-repute-visite-le-lycee-nocedal-au-chili/> (09/02/2026)